



まちのできごと・マンスリーでお知らせします。

「備えあればうれいなし？」 No. 232



人のうごき

《総人口》
97,823人 (-15)
男性 49,571人 (-5)
女性 48,252人 (-10)
《世帯》50,663世帯 (+16)

()内は、前月との比較です。

7・1 現在

広報ちとせからのお知らせ

市民の皆さんの身近にある楽しい話題・イベントの情報をお寄せください。

広報広聴課 広報係
☎(24)0104 FAX (22)8851

6/18 6月15日～19日 食育月間パネル展を開催
6月は食育月間



市は、「生涯にわたり健全な心身を培う食育の実践の環(わ)を広げよう～おいしい!たのしい!大好きちとせ～」を基本理念とした食育推進計画にもとづき食育を推進しています。パネル展では市内認定こども園などでアレルギー原因食品を使わずみんなで仲良く同じ給食を食べる《なかよし給食》や、富丘中学校PTAが年に1回実施している生徒自ら弁当を作る《弁当の日》などの取り組みが紹介されました。

6/21 訓練で仲間の大切さを学んだ
自衛官候補生修了式

陸 上自衛隊東千歳駐屯地で、自衛官候補生課程の修了式が行われました。4月に入隊した自衛官候補生38人は、約3か月間、座学や射撃訓練など自衛官としての基礎を学び、7月からは2等陸士として道内の各部隊に配属されます。晴れて自衛官の仲間入りを果たした皆さんは、「訓練で仲間の大切さを学んだ」「国民を助けることができる自衛官になりたい」などの意気込みを語りました。



6/24 支笏湖ビジターセンター
デジタル展示を公開



VR専用ゴーグルで支笏湖周辺の大自然を疑似体験できます

環 境省が支笏湖ビジターセンターに整備した《デジタル展示》の公開が6月27日からはじまりました。専用のゴーグルを装着すると、視界の360°が支笏湖の映像で覆われ、普段は入ることができない樽前山の火口や苔の洞門に行ったような感覚が得られます。ゴーグルの利用が制限される7歳未満の子どもや団体の方も楽しむことができるよう、タッチパネルモニターや200インチのスクリーンで見ることが可能です。

6/1 今年サイズ大きめ
支笏湖チップ(ヒメマス)解禁



釣果に喜ぶ寺島さん(支笏湖温泉在住)

支笏湖チップ(ヒメマス)漁が解禁されました。解禁時刻の6月1日午前3時には、暗闇の湖にライトを照らした156隻ものボートがいっせいに繰り出しました。初日は天候にも恵まれ絶好の釣り日和。毎年、この日を楽しみにしているという支笏湖温泉在住の寺島健三さんは、「今年がサイズが大きく、出だしは好調です」と笑みをこぼしました。支笏湖温泉地区の旅館や店舗では、新鮮なヒメマスの刺身や寿司が食べられるほか持ち帰り用の弁当なども購入できます。



6/10 支笏湖チップのブランド化推進へ
ヒメマス稚魚を放流



ヒメマスのふ化増殖事業に取り組む支笏湖漁業協同組合は、ヒメマス稚魚18万5千匹の放流作業を行いました。昨年10月に人工授精し1月にふ化した稚魚は、体長5センチほどに成長し放流日を迎えました。湖に面するふ化場から放流地点までは約1km。酸欠にならないようにバケツの中をかき混ぜながら素早く運ばれた稚魚は、漁協職員らの手で湖に放流されると、元気に水中に潜っていきました。

6/1 令和2年国勢調査に向け
国勢調査実施本部を設置



市は、令和2年国勢調査の実施にあたり、市役所本庁舎に実施本部を設置しました。同日に看板の掲揚が行われ、本部長に横田副市長(写真右)が就任しました。国勢調査は、10月1日を基準日として全国いっせいに実施されます。市内の調査員は市職員と民間調査員の約380人を予定しており、9月中旬ごろから調査員がご自宅を訪問しますので、ご理解とご協力をお願いします。